



HOME | 園長挨拶 | 幼稚園の1日 | 年間の行事 | 本園の概要 | 求人情報 | 園児募集 | 情報公開

ホームクラス(種かり保育)&課外教室 | にこにこえがおみ〜つけた | こどものつぶやき

にこにこらんど(未就園児ページ) | 見学してみたい方へ

にこにこえがおみ〜つけた



にこにこえがおみ〜つけた

バックナンバー - (21年度版)

- 4月号
- 5月号
- 6月号
- 7,8月号
- 9月号
- 10月号
- 11月号
- 12月号
- 1月号
- 2月号
- 3月号

このページでは仲良しクラスの活動の様子、日々の身近な出来事や幼稚園ニュースなど随時お伝えてしていきます。

》》》 にこにこえがおみ〜つけたバックナンバー(22年度版) 《《《

[4, 5月号](#) [6, 7月号](#) [8, 9月号](#) [10月号](#)

[11月号](#) [12月号](#)

消防出初式



1月9日(日)に和泉市消防出初式に幼年消防クラブを代表して年長組さんが応援出演をしました!(^^)!

いつもの園庭とは違うので少し不安顔での出番待ちでしたがみんなで掛け声をかけると表情が一変しました。

さすが国際幼稚園の年長組さん。



さあー!!スタートだあ!!



大きな声で防火の誓いを誓って演奏開始!!



【防火の誓い】

幼年消防クラブ防火の誓い私達幼年消防クラブ員は次のとおり誓います。

(ひとつ) 私達は絶対に火遊びはしません!!

(ふたつ) お父さん、お母さん、先生の教えを守ります!!

(みつ) 私達は礼儀正しく素直な子どもになります!!

私達は守ります!! 火の用心!!



元気良く、力強く、リズムカルに「鉄腕アトム」を演奏しました。



あいにくの空模様で少し風もあり、寒い日になりましたが元気良く演奏する事が出来ました。

最後はかっこよく決めポーズ!!

とても素晴らしかったのでたくさんの人から拍手をもらいました
＼(^o^)/



耐寒マラソン



幼稚園毎年恒例の耐寒マラソン!!

しっかり準備体操をしてからスタートだぁ~!(^^)

各学年、それぞれのコースに出発だ!!

寒さに負けず元気にいってらっしゃい!!



勢いよく飛び出していったのは年長組さん!!

最長距離をなんなく走る姿はとってもかっこよく決まってるね
(^^)v



みんな、先生から遅れることなくついて行ってね(^^)

転ぶ子もなく、無事に幼稚園までゴールできるかな?!

「いちにい! いちにい!!＼(^o^)/」





年少組さんもがんばってるね!!

誰だ?
先生に手を引いてもらってるの
は?



年中組さんも快調にゴール目指して走っているね(^^)v

もうすぐゴールだよ!!



走り終わった後は忘れずに整理体操もね (*^_^)

1月いっぱい、寒さに負けずお休みしないように頑張って走ろうね (^_^)v



一日入園



1月15、22日(土)には4月から国際幼稚園に入園するお友達が一日入園ということで幼稚園へ遊びに来てくれました (*^_^)

お母さんと一緒にお部屋に入り、先生とご対面!!

お名前を呼ばれた人は大きな声で返事してね!!

「ハイッ!!」



みんなで歌を唄ったり、手遊びに絵本も読んでもらいました。

みんなはどんな絵本が好きなのかな?!

幼稚園にはこども文庫があってたくさんの絵本があるから楽しみにしておいてね \ (^o^)/



次はお母さんといっしょにロケット風船をつくってみよう!!

先生の説明をよく聞いてね(^^)v



みんな、材料や道具はそろっているかな?



お母さんに手伝ってもらって可愛くてかっこいいものが出来るといいね!!





みんな、完成したようなので飛ばして遊んでみよう!!

すごいね!
お部屋の中だったので残念だけど宇宙まで飛んで行きそうなロケットの完成!!



おやつタイムもお友達と食べるととてもおいしいね(#^.^#)



最後にさようならのあいさつをしてお別れ!!

桜の咲く頃には笑顔いっぱい幼稚園に来てね!!

先生達みんなで待ってるからね(^_^)



どうぶつ村

みんながとっても楽しみにしていたどうぶつ村が幼稚園にやってきました!!



「ようこそ!! どうぶつ村へ」

どうぶつ村の村長さんから4つのお約束がありました。

1. 係りのお兄さんや、お姉さんのお話をよく聞いてどうぶつ達と触れ合うこと!!
2. カメの口にはゆびを近づけないこと。かまれちゃうよ(^_^)
3. うしやロバなど大きなどうぶつには後ろから近づかないこと。蹴られちゃうよ(^_^)
4. お部屋に戻るときにはどうぶつの毛などが付いてるので払ってからお部屋に入ってね



お話が終わるとみんな、一斉にどうぶつに近づいて行きました。

へびを首に巻いてもらって「ひやあ〜! つめたい!!」



お姉さん!このどうぶつはなんて名前?

「毛がふさふさでとってもあったかい (*^_^*)」

「おとなしいね!!」





ちょっと怖いけど勇気をだしてさわってみよう!!

「ねえ!ねえ!どんな感じ?」



あれあれ?

にらめっこしてるのかな?



うさぎ、かわいいね!!

上手にだっこ出来てるね(^^)v



口バってとても力持ちだよ!!

ふたりがのってもへっちゃらさ(^^)v 「口バさん!すごい!!」



あっ・あっ・頭の上にとりが…!!



この犬はみんなより大きいね!!



「見てみて!!ぼくにだって出来たよ!(^^)!!」

「ねえ〜このどうぶつって幼稚園のバスにあるよね?」

「浦島太郎ってこんな感じだったのかな?」



子ども達は動物と触れ合うことで命の大切さ、食べることの大切さ等、たくさんのことを自然に感じてくれたことでしょう。また、色々なことも発見したことでしょうね!!



老人ホーム訪問



年中組のあじさい、さくら組さんが北信太特別養護老人ホームを訪問してきました。

とどけ! 元気パワー!!



元気に歌を唄って一緒に手遊び
もしたんだあ (*^_^*)



心をこめて作ったカレンダーを
プレゼント!!



少しはぼく達、わたし達の元気パワーが伝わったかな?!

おじいちゃん、おばあちゃんからはとっても素敵な笑顔のプレゼント
をもらっちゃった(#^_^#)



いつまでも元気でいてね(^_^)v

節分 鬼退治 年少編

節分の日の前日に突如、年少組さ
んの前に鬼が現れました(@_@)



赤、青の鬼のパンツをはいた、と
ても強そうな鬼の登場に子ども達
は・・・



逃げ回る子や泣いて遠くのほうへ離れる子に豆を投げて立ち向かう
子などそれぞれが鬼の登場に大喜び?!



先生泣かないでぼくが鬼を退治してやるよ(^_^)v



先生、助けて鬼が・・・(T_T)



鬼が近づいてくるう～どうしよう～(*_*;



この鬼さんはわたしがやっつけてやるう～!

どうしたらいいのだろう?



みんなにやっつけられた鬼達は幼
稚園のそとに逃げていっちゃっ
た\(^o^)/

1対1になっちゃった(@_@)

でもみんなの家に明日、現れるか
もね?!

節分 鬼退治 年長・年中

編



「鬼はそと！」 「福はうち！」

「鬼はそと!!」 「福はうち!!」

節分の日の今日、幼稚園に元気で大きな声が響きわたっていました。



そこに大きな鬼の登場(>_<)



今年の鬼は凶暴で子ども達のおしりが狙いのようです(^_^)



でもさすが国際幼稚園の年長・年中組さんは果敢に立ち向かって豆を鬼にむかって投げていました\(^o^)/



「鬼はそと!!」 「鬼はそと!!」

逃げ回る鬼をみんなで追いかける追いかける!!



投げる豆が無くなると下にある豆を拾って投げる子もでてきました。



ついには鬼を追い詰めることが出来た幼稚園のそとに・・・\(^o^)/



最後にみんなで勝利のポーズ(^.^)

これで今年も幼稚園は安心だね(#^.^#)



鶴山台国際幼稚園
和泉市鶴山台3丁目1-3
TEL 0725-43-1888